



Kader Diminta Kerja Keras Menangkan Prabowo-Gibran, Iwan Bule : Jangan Arogan dan Jaga Kebersamaan

Lutfi Adam - BATANG.GARDAMEDIA.ID

Nov 27, 2023 - 20:33



BANJAR, - Wakil Ketua Dewan Pembina DPP Partai Gerindra, Mochamad Iriawan, atau yang akrab disapa Iwan Bule, terus mengukir jejaknya dalam Road Show ke Daerah Pemilihan (Dapil) Jawa Barat (Jabar) X.

Kotamadya Banjar menjadi tuan rumah bagi acara silaturahmi dan konsolidasi

pada Senin (27/11/2023), yang dihadiri oleh 500 kader Partai Gerindra dari berbagai tingkatan, termasuk Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kabupaten Kuningan, Caleg DPRD Kabupaten/Kotamadya, Caleg DPRD Provinsi, Pengurus Anak Cabang (PAC), Pengurus Ranting, dan relawan.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Iwan Bule memotivasi seluruh hadirin untuk bersatu dalam meraih kesuksesan pada Pemilu 2024.

Misi utama yang diemban adalah mengantarkan pasangan Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka untuk memimpin Indonesia sebagai Presiden dan Wakil Presiden periode 2024-2029.

Mari kita bersama-sama berjuang untuk meraih kesuksesan di Pemilu 2024 mendatang. Saya yakin dengan kerja keras, doa, dan kebersamaan, semua niat baik kita bisa terwujud," ujar Iwan Bule dengan penuh semangat, sambil menyampaikan salam dari Prabowo Subianto.

Memenangkan Prabowo-Gibran dalam satu putaran, meloloskan lebih banyak anggota DPR RI, DPRD Provinsi, dan DPRD Kabupaten/Kotamadya serta menjadikan Partai Gerindra sebagai pemenang di Dapil Jabar X adalah hal mutlak yang harus terealisasikan," tambahnya.

Namun, Iwan Bule juga memberikan arahan penting kepada para kader dan relawan.

Jangan arogan. Harus rendah hati dan melakukan cara-cara simpati dalam merangkul hati rakyat. Jaga kebersamaan dan jangan pernah menjelek-jelekan calon lain sesuai instruksi Pak Prabowo," tukasnya.

Yakinlah, Prabowo merupakan Capres terbaik dan pantas dipilih. Karena, beliau memiliki visi dan misi yang jelas dalam membawa Indonesia menjadi negara maju ke depan," tambahnya.

Dalam momen tersebut, Iwan Bule juga membagikan pengalaman dan prestasinya selama menjabat sebagai Kapolda NTB, Kapolda Jawa Barat, dan Kapolda Metro Jaya, serta perjalanannya sebagai Ketua Umum PSSI periode 2019-2023.

Selain itu, Calon Anggota Legislatif (Caleg) DPR RI Dapil Jabar X ini juga menyampaikan berbagai program dari pasangan Prabowo-Gibran.

Mulai dari program makan gratis bagi anak-anak dan ibu hamil, perbaikan mutu pendidikan, hingga peningkatan kesehatan melalui pembangunan Rumah Sakit modern di setiap Kabupaten/Kotamadya di seluruh Indonesia.

Tentu, untuk mewujudkan program-program tersebut membutuhkan anggaran yang besar. Namun, apakah ada dananya? Ya, pasti ada. Indonesia kaya dengan Sumber Daya Alam (SDA), dan dana akan diambil dari keuntungan program hilirisasi industri yang akan dibangun," paparnya.

"Ke depan, Indonesia tidak lagi mengekspor bahan baku mentah, tapi bahan jadi dengan keuntungan yang besar. Semua rincian program ini akan saya serahkan kepada Ketua DPC Partai Gerindra Kotamadya Banjar untuk dipelajari oleh

seluruh kader dan relawan," jelasnya.

Ketua DPC Partai Gerindra Kotamadya Banjar, Sutarno, menyambut kedatangan Iwan Bule dengan penuh kebanggaan.

Ia menyatakan komitmen untuk bekerja keras guna mendukung kemenangan pasangan Prabowo-Gibran dalam satu putaran dan menjadikan Iwan Bule sebagai DPR RI dengan suara terbanyak.

Termasuk pula meloloskan lebih banyak caleg DPRD Kotamadya/Kabupaten dan menjadikan Partai Gerindra sebagai partai nomor dua terbesar di Banjar.

Dengan semangat yang membara dan visi yang jelas, Iwan Bule dan Partai Gerindra Kotamadya Banjar berkomitmen untuk menjalankan peran mereka demi kemajuan Indonesia.

Pemilu 2024 menjadi ajang bagi mereka untuk berjuang bersama dan meraih kesuksesan yang diimpikan, sesuai dengan cita-cita besar yang diemban oleh pasangan Prabowo-Gibran.

Sebuah perjalanan politik yang penuh tantangan namun dijalani dengan keyakinan dan semangat juang yang tinggi

Paman Adam